

Debilidad institucional, corrupción y violencia limitan la calificación de México: Fitch

MARTIN CARMONA: Le comento que el moderado crecimiento del país, la debilidad estructural de las finanzas públicas, también el tema de la delincuencia en el país, asuntos de debilidad institucional, la corrupción, la violencia, limitan la calificación soberana de México, esto lo señaló la agencia calificadora Fitch Ratings.

La empresa de riesgos destacó que en México la disciplina en las políticas económicas ha anclado la estabilidad macro y frenado los desequilibrios.

Al estimar que la economía de México crecerá 2.4 por ciento este 2016, Fitch Ratings confirmó la calificación soberana de BBB+ con perspectiva estable esperando que el crecimiento se acelere a un 3 por ciento hacia el 2017.